Drivers and teams happy to be back on LeCont tyres in OK

The WSK Euro Series kicked off in Franciacorta from 27th to 30th June. As a partner of the famous Italian promoter, the manufacturer LeCont supplied the OK category drivers with tyres, as it had done at the start of the season in the WSK Champions Cup and then the WSK Super Master Series. Performance and consistency once again accompanied the hopefuls of international karting from the first Free Practice sessions through to the Final.

46"201 at an average speed of 101.3 km/h was the extremely fast lap time set by Sweden's Scott Kin Lindblom in Qualifying. The lap record set at the start of the season was beaten in OK, as was the record set at the 2023 FIA Karting World Championship, when no driver managed to dip below the 47-second mark.

Thanks to the relentless work of the research and development department, high technology and many years of experience, LeCont has further increased its level of excellence. Fast on one lap, the tyres have also shown their ability to resist wearing over the course of the races. In each new Heat, Super Heat or Final, competitiveness remained very high, as shown by the successive best laps:  46"622, 46"488, 46"558, 46"516, 46"601 and 46"499 in the heats, 46"661 then 46"453 in the two Super Heats and 46"510 in the Final.

In other words, a delta of just two tenths, which appears to be an extremely small gap, allowing the drivers to give their all without worrying about the wear and tear on their tyres. The times achieved during the warm-up sessions also bear witness to the quality of the Italian factory's products.

LeCont promotes sporting fairness

The tyre manufacturing processes also guarantee equivalent performance from one set of tyres to another. The show put on by the 42 entries was a perfect illustration of this. Several drivers from different teams took turns at the top of the hierarchy on the Franciacorta Karting Track. Well done to Sweden's Scott Kin Lindblom, who made the difference in the Final against France's Andy Consani. Belgian Kai Rillaerts completed the top three ahead of Lithuania's Markas Silkunas and another Belgian, Ean Eyckmans. These drivers were able to appreciate the grip offered by LeCont tyres, which makes them such a pleasure to use.

LeCont recalls that drivers in the KZ2 and KZ2 Master categories also raced on the Italian manufacturer's 'prime' tyres in 2024, at the WSK Open Series, with great enjoyment at Franciacorta in April, then at Sarno in May.

The second and final round of the WSK Euro Series will take place at the Naples International Circuit in Sarno from September 25th-29th. The track layout has recently been modified, which should make the event even more intense and exciting. LeCont will obviously rise to this new technical and sporting challenge, while continuing to provide a quality service to drivers and teams.

Piloti e team sono felici di tornare a montare gli pneumatici LeCont nella OK

La WSK Euro Series ha preso il via a Franciacorta dal 27 al 30 giugno. In qualità di partner del famoso promotore italiano, LeCont ha fornito gli pneumatici ai piloti della categoria OK, come ha fatto all'inizio della stagione nella WSK Champions Cup e poi nella WSK Super Master Series. Prestazioni e costanza hanno accompagnato ancora una volta le speranze del karting internazionale dalle prime sessioni di prove libere fino alla finale.

Nelle qualifiche, lo svedese Scott Kin Lindblom ha fatto segnare un tempo sul giro di 46"201 a una velocità media di 101,3 km/h. Battuto quindi il record sul giro stabilito a inizio stagione nella OK, così come quello stabilito durante il Campionato del mondo FIA Karting 2023, quando nessun pilota era riuscito a scendere sotto la barriera dei 47 secondi.

Grazie all'incessante lavoro del reparto ricerca e sviluppo, all'alta tecnologia e all'esperienza pluriennale, LeCont ha ulteriormente aumentato il proprio livello di eccellenza. Veloci su un giro, gli pneumatici hanno dimostrato la loro durata anche nel corso delle gare. In ogni nuova manche, Super Heat o finale, la competitività è rimasta molto alta, come dimostrano i i giri più veloci fatti registrare successivamente: 

46"622, 46"488, 46"558, 46"516, 46"601 e 46"499 nelle manche, 46"661 poi 46"453 nelle due Super Heat e 46"510 in finale.

Si tratta di un delta di soli due decimi, quindi un distacco estremamente ridotto che consente ai piloti di dare il massimo senza preoccuparsi dell'usura degli pneumatici. Anche i tempi ottenuti durante i warm-up testimoniano la qualità dei prodotti della fabbrica italiana.

LeCont promuove l’imparzialità sportiva

I processi di produzione degli pneumatici garantiscono inoltre prestazioni equivalenti da un treno all'altro. Lo spettacolo offerto dai 42 partecipanti ne è stata una perfetta dimostrazione. Diversi piloti di diverse squadre si sono alternati al vertice della classifica sulla pista di karting di Franciacorta. Complimenti allo svedese Scott Kin Lindblom, che ha fatto la differenza nella finale contro il francese Andy Consani. Il belga Kai Rillaerts ha completato la Top-3 davanti al lituano Markas Silkunas e a un altro belga, Ean Eyckmans. Questi piloti hanno potuto apprezzare il grip offerto dagli pneumatici LeCont, che li rende così divertenti da usare.

LeCont ricorda che anche i piloti delle categorie KZ2 e KZ2 Master hanno corso con gli pneumatici "prime" del produttore italiano nel 2024, in occasione della WSK Open Series, divertendosi in aprile a Franciacorta e poi a Sarno in maggio.

La seconda e ultima prova della WSK Euro Series si svolgerà sul Circuito Internazionale di Napoli a Sarno dal 25 al 29 settembre. Il tracciato è stato recentemente modificato, il che dovrebbe rendere la prova ancora più intensa ed emozionante. LeCont sarà ovviamente all'altezza di questa nuova sfida tecnica e sportiva, continuando a fornire un servizio di qualità a piloti e team.

Des pilotes et des teams heureux de retrouver les pneumatiques LeCont en OK

La WSK Euro Series a débuté à Franciacorta du 27 au 30 juin. Partenaire du célèbre promoteur italien, le manufacturier LeCont a fourni les pneumatiques aux pilotes de la catégorie OK, comme il a pu le faire en début de saison lors de la WSK Champions Cup puis de la WSK Super Master Series. Performance et constante ont à nouveau accompagné les espoirs du karting international des premiers essais libres jusqu’à la finale.

46”201 à 101,3 km/h de moyenne, c’est le temps au tour extrêmement rapide que le Suédois Scott Kin Lindblom a réalisé lors de séance de qualification. Le record du tour du début de saison a été battu en OK, tout comme celui effectué lors du Championnat du Monde FIA Karting 2023 lors duquel aucun pilote n’avait réussi à descendre en dessous de la barre des 47 secondes.

Grâce au travail incessant du service recherche et développement, à une haute technologie et une expérience de nombreuses années, LeCont a encore augmenté son niveau d’excellence. Rapide sur un tour, les pneumatiques ont également montré leur capacité de résistance au fil des courses. À chaque nouvelle manche, super heat ou finale, la compétitivité est restée très élevée, comme le montrent les meilleurs tours successifs : 

46”622, 46”488, 46”558, 46”516, 46”601 et 46”499 dans les manches, 46”661 puis 46”453 dans les deux super heats et 46”510 en finale.

Soit un delta de seulement deux dixièmes, ce qui apparaît comme un écart extrêmement réduit, permettant aux pilotes de donner le maximum sans inquiétude sur l’usure de leurs pneumatiques. Les temps réalisés durant les warm-up peuvent aussi témoigner de la qualité des produits de l’usine italienne.

LeCont favorise l’équité sportive

Les procédés de fabrication du pneumatique permettent en outre de garantir des performances équivalentes d’un train à un autre. Le spectacle délivré par les 42 inscrits en fut une parfaite illustration. Plusieurs pilotes, issus de différentes équipes, se sont relayés en haut de la hiérarchie sur le Franciacorta Karting Track. Bravo au Suédois Scott Kin Lindblom qui a su faire la différence en finale face au Français Andy Consani. Le Belge Kai Rillaerts a complété le top-3 devant le Lituanien Markas Silkunas et un autre belge, Ean Eyckmans. Ces pilotes ont pu apprécier le grip offert par les pneumatiques LeCont, ce qui les rend si plaisants à utiliser.

LeCont rappelle que les pilotes des catégories KZ2 et KZ2 Master ont également couru avec les pneumatiques “prime” du manufacturier italien en 2024, à l’occasion de la WSK Open Series, prenant beaucoup de plaisir en avril à Franciacorta, puis à Sarno en mai.

Le 2e et dernier round de la WSK Euro Series se déroulera justement sur le circuit international de Naples à Sarno du 25 au 29 septembre. Le tracé de la piste a récemment été modifié, ce qui devrait permettre à l’épreuve de gagner encore en intensité et en suspense. LeCont relèvera évidemment ce nouveau défi technique et sportif, en continuant d’apporter un service de qualité aux pilotes et aux teams.

